



Luxembourg, le 23 septembre 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

Suite à l'hospitalisation en urgence le 30 août 2020 de notre Président, Mr. Giovanni Patri, nous sommes heureux de partager avec vous des nouvelles sur son état de santé qu'il vient de publier aujourd'hui :

« Bonjour les ami(e)s,

Ce petit message pour vous informer que je suis enfin rentré chez moi après 3 semaines d'hospitalisation. Cette hospitalisation fut très éprouvante et je vous assure que l'on ne passe pas 3 semaines à l'hôpital pour se reposer mais bien pour se soigner.

J'ai cru être simplement épuisé lors de mon poste du 30 août où je vous disais que j'allais prendre 2 à 3 semaines de repos après m'être battu pour les droits des indépendants et startups du Luxembourg. Cependant quelques heures plus tard j'ai chuté chez moi et j'ai été amené aux urgences. Lors de mon arrivée j'étais en désaturation en oxygène avec une fièvre très élevée, en déshydratation et immobilisé complètement le tout avec des douleurs insupportables.

Heureusement les médecins ont tout de suite pris mon cas au sérieux et c'est là que j'ai découvert souffrir d'une infection sanguine très grave pouvant être fatale.

Je vous assure que personne n'est préparé à une telle situation et surtout de voir dans le regard des médecins l'importance de la situation alors que je pensais juste avoir mal au dos et être épuisé.

Il va de soi que je suis actuellement en convalescence pour plusieurs semaines car l'infection grave qui a attaqué mon organisme m'a très affaibli et j'ai encore des difficultés à me déplacer.

Je profite de l'occasion pour remercier l'Hôpital Robert Schuman, ses médecins et infirmières, qui se sont occupés de moi sans relâche et d'un grand professionnalisme et d'une vraie humanité.

Je suis persuadé que vous comprendrez que pour des raisons de respect de la vie privé je m'en tiendrais à ces informations que je partage avec vous.

Il n'y a pas assez de mots pour exprimer mes remerciements pour vos messages et gestes de soutien (cartes, fleurs, cadeaux) qui ont donné énormément de force à ma fiancée et à moi pour passer cette épreuve. Je remercie certains députés qui m'ont envoyé des messages privés pour prendre des nouvelles et m'encourager.

Comme vous vous en doutez, je reste alerte à ce qui se passe dans notre pays. J'aime faire un parallèle entre la crise que nous vivons, qui impacte notre société et l'infection qui m'a obligé de tenir le lit d'hôpital. Certes aucun gouvernant n'a décidé de passer par cette crise, cependant c'est le choix de nos gouvernants de mener le pays vers une faillite certaine s'ils continuent à ne pas écouter « tout » le peuple. Car croyez-moi, quand c'est trop tard, c'est trop tard, quel que soit le dieu que vous priez.

Je vous dis à très bientôt les ami(e)s.

Giovanni »

Secrétariat d'AlliancUp Asbl

